

ABSTRAK

Risa Khoerunnisa Nurbani. 142121210. Penggunaan Model Pembelajaran *ThinkPair An Share* Dalam Meningkatkan Kemampuan Mengidentifikasi dan Menyimpulkan Isi Teks Prosedur (Penelitian Tindakan Kelas Pada Peserta didik Kelas VII A SMP IT Daarul Falaah Sukaratu Tasikmalaya Tahun 2020/2021). Jurusan Pendidikan Bahasa Indonesia Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Siliwangi.

Mengidentifikasi dan menyimpulkan isi teks prosedur merupakan kompetensi dasar yang harus dikuasai peserta didik kelas VII SMP. Fakta di SMP IT Daarul Falaah Sukaratu Tasikmalaya menunjukkan bahwa masih banyak peserta didik yang belum mencapai KKM, yaitu dalam kompetensi dasar tersebut. Rumusan masalah penelitian ini adalah Dapatkah model pembelajaran *Think Pair and Share* meningkatkan kemampuan mengidentifikasi dan menyimpulkan isi teks prosedur pada peserta didik kelas VII A SMP IT Daarul Falaah Sukaratu Tasikmalaya tahun pelajaran 2020/2021.

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode Penelitian Tindakan Kelas (PTK). Teknik penelitian yang digunakan adalah pembelajaran melalui siklus. Hasil penelitian menunjukkan adanya peningkatan kemampuan hasil belajar. Hal ini dapat dilihat dari adanya peningkatan hasil pembelajaran dari siklus I ke pada siklus II. Hal tersebut dapat dibuktikan pada materi mengidentifikasi isi prosedur siklus I peserta didik yang sudah mencapai KKM sebanyak 13 orang (41%) sedangkan peserta didik yang belum mencapai KKM sebanyak 19 orang (59%). Pada siklus II nilai yang diperoleh semua peserta didik 100% sudah mencapai KKM. Sedangkan pada materi menyimpulkan isi teks prosedur pada siklus I peserta didik yang sudah mencapai KKM sebanyak 10 orang (31%) sedangkan peserta didik yang belum mencapai KKM sebanyak 22 orang (69%). Pada siklus II nilai yang diperoleh semua peserta didik 100% sudah mencapai KKM. Dengan demikian, dapat disimpulkan bahwa penerapan model pembelajaran *Think Pair and Share* dapat meningkatkan kemampuan mengidentifikasi dan menyimpulkan isi teks prosedur pada peserta didik Kelas VII A SMP IT Daarul Falaah Sukaratu Tasikmalaya tahun pelajaran 2020/2021.